



Sauvons la musique pour tous!

Chaque être humain peut être musicien, au-delà de tout handicap. Aidons le CEMAC, sauvons la musique pour tous! Alain Carré s'évertue depuis des décennies à mettre la musique à la portée et au service de chacun. Pionnier de l'éveil musical en France, il a également introduit la musique auprès des patients à l'hôpital, des personnes âgées, et des personnes en situation de tout type de handicap. Reconnu en France et en Europe pour ses nombreuses et importantes recherches dans ce domaine qui lui ont valu d'être nommé Chevalier de la Légion d'Honneur, il a finalement créé sa propre structure, le Centre Musical Européen Alain Carré, près de Chambéry, où il consacre sa fin de carrière à accueillir toute personne désireuse de faire de la musique, sans aucune exception. Faisant de la musique pour tous son cheval de bataille, il communique par son biais avec les grands autistes, aide les personnes aux ressources motrices limitées à se servir de leur corps comme caisse de résonance, n'hésite pas à fabriquer un archet pour qui n'a pas de main ou à user de techniques électroniques innovantes pour faire ressentir la musique à qui dont les

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/yN94bsm8>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Alain Carré